

"Jane, du bist grauenhaft" rief er lebensfeindlich.
"Das beabsichtigte ich nicht an keinem, glaube mir,
Serbert. Ich meine es nur gut mit dir, und aus diesem
Grunde will ich nicht sprechen, sondern schingen."

"Rein", erwiderte sie, mit feierlicher Spannung in
feste Augen blickend.
"Du mußt mich auf der Stelle herzten und mir
sonst das Recht achen, dich gegen jenen brutalen Menschen
zu schützen. Wenn er erfährt, daß er es mit mir zu tun
bekommt, entlöst mich einem Schrecken, durch den

leichtes überbeladen war mit „über“ in beiden Fällen und nicht getr. Die Gesellschaft in einem kleinen Spielraum — drei Herren und zwei Damen — war unterhalterisch unbefriedigend, sogar vorzüglich. Das Gespräch kam sehr schnell in flotten Gang. Schließlich wendete sich die Unterhaltung gewissen Geschäftshäuschen zu, bei denen die Frage: seit wann

kommen, so zu tönen, dass ich unverzüglich folgen muss. Durch den Sie nicht
es soll nicht Sie geben lassen. Lassen Sie mich gewähren,
Sie hören Sie mich aber an meinem Bett oder förcieren
Sie, so schreie ich Ihnen erhortunglos eine Rüge durch
den Kopf."

10

„Doch das ist nicht das einzige“, begann sie mit leiser, zitternder Stimme, „es gibt noch etwas anderes.“ Durch welche ein leises Tremolo flöten. Debrett unterbroch sie sofort.

„Wädchen, dann wird er halb fertig einen anderen Zorn anstoßen.“ Über Lebert, du kannst mich jetzt böß nicht betrügen! „Ob du mir nur die Gelegenheit bietst, an meinen Söhnen soll's nicht fehlen.“ „Es ist unmöglich. Ich kann es nicht dulden, daß

normal oder nicht eine Rolle spielt. Beide dies interessante
wurde das Thema noch darüber, daß wir einen Herrn in
unserer kleinen Gesellschaft hatten, der sich als Menschenbild
vorstellte und außer scheinbar herausragender Sachkenntnis
eine herborzogene Darstellungsgabe besaß. Er schillerte
eine Mischung von Fällen, die ihm aus seiner Praxis bee-
kammt waren; von Kranken, die schmälig waren, von

Grauen und Unheil lädteten mich. Aber, konnossosso er gab es mir. So vor in der Gegend dieses Meidentieles und torperlich, und dumpf fühlte ich mich meinend Schädel.

Aun begann der Bahnsunge sein Werk an mir. Mit unheimlicher Sonnenfleiß und Geschicklichkeit. Zuerst fesselte er mich. Dann riss er das Fenster auf. Los mied mit schmerzhafter Gewalt empor. Hinab auf das

+
um

Sie ging auf ihre Zimmer und blieb auch dort, wie Herbert sich überzeugte. Trotzdem ließ er sich nicht täuschen. Sie hatte einen Brief von John Mortwood empfangen, das war zweifellos. Auf diesem Brief mußte etwas folgen — früher oder später — das war ebenso sicher. John Mortwood hatte auf seiner Vergnügungsreise alles von Zane erhaltenes Geld verausgabt — er brauchte neues, und wenn er es nicht bekäme, würde es einen furchtbaren Effekt geben.

„Doch zu bestimmten überlaßte gefälligt mir“ ent-
sagte er mit sefer Stimme. „Du siebst mich, Tante,
nicht wahr? — Nun, das gesäßt; ich bin nur nun an
dein natürliche Besitzer. Um bloß aber ein für allemal
aus den Händen jenes Schurken zu befreien, ist es un-
bedingt notwendig, daß du mein Fleib bist. Wir heiraten
also in der nächsten Woche.“

„In der nächsten Woche?“ wiederholte Zane in un-
gläubigem Staunen.

„Ja, das ist durchaus nicht zu früh. Wir können
uns in alter Stille trauen lassen und sofort nach Staffeln
abreisen. Ich bin sicher, daß dein Beter nichts bogen
haben wird, er fühlt tödlich mehr, wie sich das herau-
nahende Alter benachbar macht, und die Sorge um dich
verzerrt ihm drohen Rummer.“

abdeben, die ich beständig gehabt, habe er anstrengten und
Bordomnisse zum beladen, und wir alle hochten gespannt
zu, oft zu lächelnden Gedächtnisangriffen oft mit Gräueltümern
erfüllt. Schließlich, als interessierte ihn die Geschichte be-
sonders, erzählte er mit einer sonderlichen, suggestiven Begeisterung
kommt von einem Geistesstraner, der von dem furchtbaren
Mahn befreien moar, unbereit mit einer wahrhaft katastrophalen
Grausamkeit langsam den Tod zu quälen. Vor diesem
Strante in das Irrtenhaus gebracht worden sei, habe er
seinen eignen Bruder nichts überlassen, auffesselt und nach
freibett und über einer bremerischen Kerze blickt für Glück
verdorlet. Um überigen aber wäre dieser Geistesstrante völker-
nomal erschienen, ja, er habe sogar eine außergewöhnlich
Intelligenz und Willenskraft besessen — doch nur bis zu
dem Augenblick, da ihn der unabsehbare blinde Zufall am
Grausamkeit übermollett habe.

Gerüster trugte einen Strid an meine Hefeln, ließ mich zum Fenster hinaus und ließ mich, den Strid zwischen Händen haltend, mit höhnischem Lachen wie einer Cat abrohrs gleiten.

Rugioni saß ich tiefer und tiefer. Mein Glimmer lag im zweiten Tod. Das Hotel grenzte mit der hinteren Front an einen Bach. Ich bohrte ihn unter mir rauschen. Später fühlte ich, wie das eisfeste Wasser meine geöffneten Hände und Beine bepfützte, innert tiefer saß ich, ich fandte, nunmehr hatte ich keine Lust mehr — ich war verirrt bis auf Grund des Bades und wurde von dem verlorenen Gefühl nach Ohnmacht geschlept. Eine Ölmücke umfliegte mich noch weiter mit mir geschob, das weiß ich nicht. — Das Hotel mit mir geschoh, das weiß ich nicht. —

In Minuten wiederte mich der Hotelbauer zur Tiefen gefestigten Stunde. Er erzählte mir, er hätte eine Bierstie-

Heimatmuse

**Heimatmuseum
der Stadt Wilsdruf**